

## Communiqué de presse

Entzheim, le 22 octobre 2024

### [Reprise de la ligne vers Istanbul par TRANSAVIA au départ de l'Aéroport de Strasbourg](#)

**Transavia France poursuit le déploiement de son offre pour l'été 2025. La filiale low-cost du Groupe Air France-KLM desservira pour la première fois Istanbul au départ de l'Aéroport de Strasbourg.**

La compagnie Transavia poursuit son développement à Strasbourg, avec l'ouverture le 08 avril 2025, d'une liaison vers Istanbul, à raison d'un vol par semaine les mardis et 2 vols par semaine (les dimanches et mardis) à partir du 13 juillet, dès 54€ TTC l'aller simple.

Renaud Paubelle, Président du Directoire déclare « *Nous nous réjouissons de la reprise de la ligne vers Istanbul par Transavia France et plus particulièrement la réactivité de nos interlocuteurs au sein de la compagnie du Groupe Air France KLM, Alexandre Blondel et Florian Mariaud, qui ont su répondre très rapidement à ce besoin en termes de liaison pour l'Aéroport, la communauté turque, importante dans notre région, et les voyageurs désireux de découvrir ou redécouvrir la Perle du Bosphore.* »

Cette ligne de Transavia vient compléter l'offre existante entre Strasbourg et Alger proposée à l'année depuis la saison hiver 2024/2025 et l'offre saisonnière entre Strasbourg et Constantine.

Les billets pour l'été 2025 de l'ensemble de ces lignes sont maintenant disponibles à la vente en France dès aujourd'hui sur l'ensemble des canaux de distribution et sur le site de Transavia : <https://www.transavia.com/fr-FR>

A propos de Aéroport de Strasbourg : Situé à 12 km de Strasbourg, Capitale européenne, l'Aéroport de Strasbourg est une plate-forme aéroportuaire internationale qui accueille chaque année près d'1,3 millions de passagers. 17 compagnies aériennes escalent régulièrement et proposent plus de 30 destinations nationales et internationales. S'étendant sur plus de 30 000 m<sup>2</sup>, l'Aéroport de Strasbourg est constitué d'un terminal réservé aux départs et arrivées des passagers commerciaux ainsi que d'un terminal dédié au fret et d'une aérogare pour l'aviation d'Affaires. L'Aéroport dispose également d'un parc d'activités, Skyparc, doté d'une réserve foncière de 45 ha. La qualité de service est au cœur des préoccupations de l'Aéroport qui a créé en janvier 2017 sa société d'assistance aéroportuaire : Strasbourg Handling, qui compte 50 salariés.

Visiter le site internet : [www.strasbourg.aeroport.fr](http://www.strasbourg.aeroport.fr)

Suivre Aéroport de Strasbourg : [Facebook](#) / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [Linkedin](#)